

## Capitanes famosos de los Puños Imperiales

Autor AGRAMAR

lunes, 29 de octubre de 2007

Modificado el viernes, 22 de agosto de 2008

Capitán Lexandro D'Arquebus: Antiguo residente noble de la colmena Trazior de Necromunda (miembro de la banda de los Lordly Phantasms), Lexandro D'Arquebus se elevó rápidamente entre las filas de los Marines Espaciales de los Puños Imperiales. Él es el único superviviente de los Tres Hermanos de Trazior; los huesos de los dedos de su mano izquierda están inscritos con los nombres de los dos que fallecieron como un memorial permanente. Él es uno de los personajes principales de la novela Space Marine y de la trilogía de Draco....

Algunas imágenes de un cómic:

<http://www.theartoftimide.com/pics/spacemarine1.jpg>

<http://www.theartoftimide.com/pics/spacemarine2.jpg>

<http://www.theartoftimide.com/pics/spacemarine3.jpg>

Capitán Lysander: El nombre de Lysander apareció por primera vez en el Liber Honorus del Capítulo de los Puños Imperiales en 567.M40 cuando, siendo un sargento de la 2ª Compañía, obtuvo la victoria sobre los herejes de Iduno en la Batalla del Puente Colonial. Este tan solo fue el primer Laurus Imperialis de todos los que recibiría. En 585.M40 alcanzó la comandancia de la 2ª Compañía tras abordar y capturar con éxito el crucero eldar Sangre de Khaine.

Fue él quien dirigió los asaltos con cápsulas de desembarco que se llevaron a cabo en los picos más altos de Haddrake Tor durante los tres años que duró el asedio a este planeta. Tras asegurar esta zona, colocó balizas de teleportación para que los exterminadores de la 1ª Compañía pudieran teleportarse a los niveles inferiores. Sin embargo, los cultistas defensores utilizaban rituales blasfemos para causar interferencias en la disformidad y muchos de los exterminadores se teleportaron a puntos incorrectos, se quedaron enterrados en roca o cayeron por enormes precipicios. Durante un ataque, Lysander vio que todo el lado izquierdo del cuerpo de Kleitus, el capitán de la 1ª Compañía, se materializaba en el interior de una roca; pero, antes de morir, este dejó su martillo de trueno, el Puño de Dorn, en las manos de Lysander. A pesar del desastre, Lysander se negó a retirarse y se puso al mando de los supervivientes, a quienes llevó hasta el corazón de Tor mientras causaba estragos entre los cultistas con el martillo de trueno que acababa de recibir.

Durante la siguiente reorganización del capítulo, Lysander fue ascendido al rango de Primer Capitán, Señor de la 1ª Compañía, Supervisor del Puño y Vigía de Phalanx (la enorme fortaleza monasterio de los Puños Imperiales).

El Capitán Lysander llevó a la 1ª Compañía hasta el corazón de las líneas enemigas durante muchos años, ya que estaba obsesionado con ser el primer Puño Imperial que nunca se hubiera retirado. Su valentía rayaba en la estupidez, pero la fortuna siempre le favoreció hasta el día de su muerte. Para los Puños Imperiales, él es la prueba de que un guerrero que está dispuesto a sacrificarlo todo alcanza la gloria.

Capitán Eshara: Dirige la tercera compañía durante los años posteriores del 41 milenio. Aparece en la novela "Tormenta de Hierro". Ayuda a la Guardia Imperial y al Adeptus Mechanicus durante la batalla por uno de los dos sitios de producción universales de glándulas progenoides, en Hydra Cordatus, poco antes de la 13ª Cruzada Negra. Murió a manos de príncipe de demonio de los Guerrero de hierro conocido sólo como " El Forjador de Armas ".

Capitán Bannon: Aparece en la novela "los Guerreros de Ultramar" como el líder de un equipo de los Guardianes de la Muerte del Ordo Xenos bajo el mando del Inquisidor Kryptman. Se sacrificó para permitir a Uriel Ventris y su equipo escapar de un complejo Imperial sitiado .

Capitán Tialo: Capitán de 2ª Compañía durante la 13ª Cruzada Negra de Abaddon. El solo sostuvo sostenido la brecha en las murallas de Kasr Vasan contra varios cientos de mutantes antes sucumbir a sus heridas. Todavía vive, su cuerpo está conservado en campo de extasis, esperando ser enterrado en un Dreadnought.

Capitán Octavius: Capitán de los Puños Imperial destacado en los Guardianes de la muerte. Sale en las novelas todavía no publicadas en castellano de "Warrior Brood" y "Warrior Coven." Orgulloso de su Capítulo de origen, y tiene una gran admiración por el Capitán ya mencionado Bannon, al que él ve como el ícono del deber y el honor. También hay que hacer notar que ahí un capitán de los Ultramarines con ese mismo nombre.

Traducido y adaptado de la Wikipedia y de la página web de GW por Me.